

Rüttli-Shaker



Die Bandbreite von Rassel- und Schüttelinstrumenten ist mittlerweile unübersehbar geworden. Jeder Instrumentenbauer lässt seiner Phantasie freien Lauf, gestaltet immer neue Formen aus immer neuen Materialien und damit immer wieder neue Klänge.

Der Rüttli-Shaker hat eine simple zylindrische Form; seine Eigenart liegt in der Größe, dem Gewicht und der Füllung. Drei Modelle – drei mal drei verschiedene Klangqualitäten:

Der kleine Shaker hat eine grobe Füllung, daher einen dunklen Klang. Der mittlere mit dem Ring aus Messing bringt einen metallisch hohen Klang hervor. Der dritte größte Shaker klingt kräftig in einer mittleren Tonlage. Von jeder Sorte gibt es wiederum drei verschiedene Abstufungen: hell, mittel und dunkel. Alle Rüttli-Shaker liegen gut in der Hand und passen in jede Hosentasche.